

Jahresbericht 2002

Diesmal fällt der Bericht sehr dünn aus, da ich ab Febr./März 2002, privat sehr eingebunden war, so dass ich nicht viel machen konnte.

Lehrwart

Der Trainerlehrgang war aus Niedersachsen Sicht nicht so erfolgreich, da wir nur 3 Teilnehmer aus unseren Bundesland hatten. Und er wurde erst jetzt im Jahr 2003 durch die Nachprüfung abgeschlossen. Dank der Unterstützung vom 1. Vors. Oliver Klöver. Weitere Fort-u. Lizenzerhaltenschulungen waren nicht möglich.

Sportwart

Kader

Der Kader ist von 14 Paaren, letztendlich auf 5 Paare geschrumpft. Der Nachwuchs (Jugendbereich) war nur noch am Ende des Jahres mit ein Paar anwesend. Und für die Übernahme ins Jahr 2003 hatte es nicht genug Einsatz gebracht. Weitere Paare sind auseinander gegangen, aus privaten oder beruflichen Gründen.

Die Leistungen der durchhaltenden Kaderpaare in der vergangenen Saison entsprachen den Erwartungen. Das Paar (Stefan Schulz-Laura Heitschmidt) zeigen viel Einsatz und Bereitschaft, was sich auf die folgenden Jahre dann auswirken wird. Die Paare (Möller/Vogt – Fasold/Neumann) ist der Erfolg schon sichtbar. Das Paar Fasold / Neumann war jetzt schon mehrmals in den Endrunden vertreten. Das Paar Möller / Vogt werden ihre Chance 2003 nutzen, da beide neu zusammen tanzen und aus dem Kader ihre entsprechenden Tips mitnehmen und umsetzen.

Im Jahr 2003 wird neu die Formationsparte hinein kommen, um den Sport als Teamsport zu fördern.

Mein besonderen Dank möchte ich noch an Heinz Bolluck und Oliver Klöver richten, für die sehr gute Zusammenarbeit und dafür das Sie mich im Jahr 2002 mit Ihren Möglichkeiten unterstützt bzw. entlastet haben.

Zum Abschluß möchte ich dem Verband für die nächste Zukunft viel Erfolg wünschen und viele helfende Hände und Köpfe, damit der 1.Vors. Oliver Klöver entlastet wird, weil auf die Dauer, ist so ein Einsatz wie Oliver ihn bringt, nicht möglich.

Mit freundlichen Grüßen

Manfred Ackermann

2. Vorsitzender & Sportwart & Lehrwart